

# Kultur mit den Augen der Jugend sehen

Jugendliche haben hinter den Kulissen fotografiert und stellen im Theater aus.

**Innenstadt** – Jugendliche haben nur Augen für ihre Smartphones und können mit Kultur nichts anfangen? Die Fotos, die jetzt im Theater Lübeck ausgestellt werden, sprechen eine andere Sprache. Junge Menschen haben mit Liebe zum Detail Eindrücke aus dem Theaterfestgehalten.

20 auf Leinwand gezogene Fotografien sind das Ergebnis zweier Workshops, in denen Teilnehmer von 13 bis 28 Jahren einen Blick hinter die Kulissen geworfen haben. „Wir hatten zwei spannende Projektwochen“, sagt Knut Winkmann, Leiter der Theaterpädagogik. Die Teilnehmer hätten die Musiktheaterproduktion „Il prigioniero/Suor Angelica“ und die Schauspielproduktionen „Welt am Draht“ und „Falk macht kein Abi“ erlebt. Sie hätten alle Bereiche des Theaters erkundet und erfahren, wie ein Stück geschrieben wird. „Dass so viel Arbeit dahinter steckt und es hinter den Kulissen so vieles gibt, hat mich beeindruckt“, sagt Aydolu Imran Parlak (28). Der Keller vom Stadttheater sei so groß wie ein Fußballplatz, ergänzt Mehmet (14). In einer Medienwerkstatt



Serap Ergin (v. l.), Selman Parlak, Hakan Demirok, Mehmet Demirpençe, Aykut Ötün, Knut Winkmann und Aydolu Imran Parlak. Foto: Malzahn

haben die Teilnehmer mit Kameras Proben gefilmt. Fotograf Selman Parlak und die Theatermacher Frieda Stahmer, Sascha Mink und Knut Winkmann haben sie begleitet.

Die Ausstellung ist Teil eines Projekts, das die Türkische Gemeinde, das Theater Lübeck, der Türkische Elternbund und die Alevitische Gemeinde ins Leben gerufen haben. Ihr Bündnis „Kultur macht stark“

soll jungen Menschen mit und ohne Migrationshintergrund Theater näherbringen. Laut Hakan Demirok von der Türkischen Gemeinde haben die Workshops allen viel Spaß gemacht. „Wir freuen uns, dass wir das Theater für das Projekt gewinnen konnten.“

Theaterbesucher können sich die Ausstellung in den Pausen der Vorstellungen anschauen. *meu*

## ADFC radelt durch Mecklenburg

**Innenstadt** – Zu einer Radtour lädt morgen der ADFC ein. Die Route führt über rund 65 Kilometer durch den Nordwesten Mecklenburgs. Es geht durch Schönberg, Dassow und Pötenitz. Zurück radeln die Teilnehmer über den Priwall, Travemünde und Kücknitz nach Lübeck. Start ist um 9.30 Uhr am Werkhof, Kanalstraße. Die Teilnahme kostet vier Euro, ADFC-Mitglieder zahlen die Hälfte.

## — BADETEMPERATUREN —

**Falkenwiese:** 16°

**Marli:** 15°

**Krähensteich:** 16°

**Kleiner See:** 16,5°

## — WIR GRATULIEREN —

**Ursula Wiens** zum 69. Geburtstag  
**Achim Braasch** zum Geburtstag

e Ticket.

Änderungen und Irrtümer vorbehalten.  
Für verlorene Eintrittskarten erstattet der jeweilige Veranstalter keinen Ersatz.  
Rücknahme, Umtausch ausgeschlossen.

Ein Angebot der Lübecker Nachrichten GmbH  
Herrenholz 10 - 12  
23559 Lübeck

